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保育園統廃合保護者説明会（第三保育園） １０月１日 参加者１５人

（質問）：小学校へ行ったときに、小規模園と大規模園から行った子どもでは違いがある

か。

（回答）：中規模運営になっても、一人一人の子どもをよく見ていく保育をしていく。小

規模園の良さを生かしていきたい。学校へ行ってからは違いはない。

（質問）：平成２３年の３園体制になるまでは今の保育園に残って欲しいというが、違っ

た環境になることは子どもにもストレスになる。年長児になるときに廃園になる

ので、最初から新しい保育園に入れたい。

（回答）：スケジュールのとおり平成２２年までは各保育園を運営していく計画である。

平成２３年の統合に合わせ、皆で一緒に新しい保育園体制でスタートするという

形にしたい。保護者会との話し合いを持って進めていきたい。

（質問）：食育を大切にするという事だが、保育園のおやつにも力を入れてもらいたい。

おやつは４度目の食事として、腹持ちのいい物にして欲しい。

パン給食と脱脂粉乳をやめて欲しい。パン給食に合うおかずだと生活習慣病が心

配。脱脂粉乳は昔ほど栄養が足りていないことはない。有機野菜など安全な物も

使って欲しい。

（回答）：安全な食材の提供はしていきたいが、契約農家は無理がある。栄養のバランス

を考えた献立はこれからも考えていきたい。主食は保護者が用意することになっ

ているので、パンについては、今後保護者会と話し合いを持って行きたい。

（質問）：保育園への通園は基本的には徒歩だが周辺の道路が整備されてなくて危険箇所

が多い。道路整備にも力を入れて欲しい。

（回答）：保護者会でも点検をしてもらい対応していきたい。

（質問）：土曜保育は３園体制になったら、３園でやるのか。

（回答）：過去の利用数から考えて、現在のところは１園対応を考えている。

（質問）：一時保育は３園でやるのか。専用の保育室ではなくクラスにはいる方法か。

（回答）：３歳未満児は個別対応になるので、１：１で見ている。３歳以上児はクラスに

はいる。

（質問）：一時保育は専用に部屋があった方が利用しやすいのではないか

（回答）：スペース的に多目的に使えるので、確保していきたいと考える。

（質問）：資料の中の「長時間母親と離れていることは好ましくない」というのは、働く

親の支援と反している。母親ではなく家庭と離れてなら理解できるが。

（回答）：家庭というように理解して欲しい。

（要望）：保育園の保護者の説明会なので、終わりの時間を守って欲しい。


